

ホップ・ステップ・ジャンプ

宇都宮市立海道小学校
第2学年 学年だより
5月号 No.2
平成31年4月26日

若葉の緑がさわやかな季節になりました。2年生に進級し、もうすぐ1か月が過ぎようとしています。入学式では1年生の手を優しく引きながら入場することができました。また、学校たんけんでは、いろんな教室を1年生に分かりやすく説明しようと頑張りました。1年生の前では少し先輩らしく、一生懸命に活動する子どもたちの姿が心に残りました。また、先日の授業参観、学級懇談会等では、お忙しい中ご参加いただきありがとうございました。いつもの子どもたちの様子を参観していただくこと、授業を計画いたしました。いかがでしたでしょうか。2年生では、1年生に比べ、学習の難易度が高まります。2年生として新しいことを学ぶ意欲を高められるよう、努力していきたいと思います。今月もご理解、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

学習予定



- 国語** たんぽぽ
かたかなで書くことば
ことばで絵をつたえよう
かんさつしたことを書こう
- 書写** 書きじゅん
点と画の名前
- 算数** たし算、ひき算 長さ(1)
- 生活** 町をたんけんしよう
- 音楽** はくのまとまりをかんじとろう
- 図工** くっつきマスコット
えのぐじま
- 体育** 走の運動遊び
- 道徳** 生命を大切に
勇気をだして

《家庭訪問お世話になりました。》

4月22日からの家庭訪問では、お忙しい中お時間をつくっていただきまして、ありがとうございました。保護者の皆さまにお会いして、お話をすることができ、今後の指導の参考になりました。これからも、どうぞよろしくお願いいたします。

1年生を学校案内しました(4月26日)

2年生が1年生の手をとって校舎内を案内しました。1年生に分かりやすく説明ができるようにと、各教室の説明書を書いたり、グループごとにリハーサルを行ったりと練習からとても頑張っていました。

2年生が1年生と手をつなぎ、優しく案内している姿は頼もしく、心温まるものでした。「1年生が喜んでくれて、自分もうれしかった。」「頑張ってたかった。」という感想や「もっと案内したかった。」「1年生と仲良くなりたい。」と、1年生との関わりを楽しんだ感想も見られました。これからもいろいろな場面で、お兄さんお姉さんとして力を発揮してもらいたいと思います。

お知らせとお願い

★田植えについて(5月8日(水)予定)

毎年、学校北の稲見さんの田んぼで田植えを行っています。保護者の方が見学することもできます。田植えをした後、学校で足を洗いますが、できましたら見学にいらした方は、足洗いのお手伝いもしていただきたいと思っております。よろしくお願いいたします。

準備: 汚れてもいい服装(半袖・短パン)、タオル、ビニール袋(汚れたものを入れる)、ビーチサンダル、着替えの下着、バスタオルなど(必要に応じて)

★遠足について(5月17日(金))

おもちゃ博物館へ遠足に行きます。1・2年生でグループ編成をして計画を立てていきます。仲良く楽しい遠足が実施できるように支援していきたいと思っております。行先や持ち物については、後日別紙にてご連絡いたします。

★生活科の町探検について

5月30日(木)に予定しています。登下校や、お休みの日にも興味をもって町の様子を見るように指導しますので、自然やお店、施設などについて学区のことを話題にするようお願いいたします。また、グループに分かれ、後日お店や施設の探検も行います。詳しく決まりましたら改めてお知らせいたします。

★健康診断関係について

学校での検診の結果、治療が必要との通知が届きましたら、早めの治療をお願いいたします。特に、歯科につきましても、早めに治療をしてください。